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WAS IST ZU TUN, WENN DIE 

VERANSTALTUNG KOMMT? 
 

Vital Frosi 
 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

Geliebte kosmische Familie.  Willkommen auf dem WE ARE ONE-Kanal.  Ich 

überbringe Botschaften aus den HIERARCHIEN DES LICHTS. 

Mein Schatz. Wir werden hier ein weiteres Thema ansprechen, das den 

Gedankengang aller von Ihnen betrifft, die diesem Kanal folgen, und auch die 

Gelegenheit nutzen, einige Fragen zu beantworten, die viele von Ihnen noch 

haben.  

Heute bringe ich in diesem Audio ein Thema mit dem Titel „Was ist zu tun, 

wenn das Ereignis eintrifft?“ an, daher werden wir uns mit diesem Thema 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk
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befassen, um diese Zweifel auszuräumen. Wir werden auch über die 

Umkehrung der Magnetpole sprechen und uns daran erinnern, dass die 

Magnetpole nicht die geografischen Pole sind. Wir werden auch die Neigung 

der Erde besprechen und wie sie den Einfall des empfangenen Lichts 

beeinflusst. Wir werden auch über das magnetische Gitter sprechen, das von 

Wesen des Nichtlichts um die Erde gelegt wurde, um die gesamte Menschheit 

einzusperren und unter Quarantäne zu halten. Wenn wir Zeit haben, werden wir 

auch über multidimensionale Portale und die Kommunikation mit anderen 

Zivilisationen, Ley-Linien, Pyramiden und Wale als Anker der Erdenergie, die 

Ozeane als Energiequelle und Placton sprechen.   

1.-Was ist zu tun, wenn das Ereignis eintritt?- Wir können nicht wissen, wann, 

wie oder auf welche Weise wir diesem Ereignis begegnen werden, sofern es 

existiert, da wir jeden Tag Ereignisse haben. Was tun, wenn dieses MAXIMALE 

EREIGNIS eintrifft? Es gibt eine Vorhersage, also bereiten wir uns darauf vor, 

dass nichts Schlimmes passiert. Vor allem, damit niemand unnötige Ängste 

durchmachen muss.  Alle zukünftigen Ereignisse werden im GÖTTLICHEN 

PLAN synchronisiert, kontrolliert und organisiert. 

Ja, dieser GÖTTLICHE PLAN ist das Beste für die Menschheit, denn er 

bedeutet die endgültige Befreiung der auf der Erde inkarnierten Seelen. Würde 

irgendjemand Angst haben, wenn er inhaftiert würde und die Nachricht bekäme, 

dass er bald freigelassen und endlich frei sein würde? Offensichtlich würde 

niemand Angst haben, sondern es wäre ein Grund für große Freude und Feier, 

und vor allem, wenn es passiert, denke ich, dass es einen Moment geben wird, 

den wir als EREIGNIS definieren werden, obwohl es der „letzte 

Hammerschlag“ sein wird. , oder wie sie sagen „Final Point“, die Zeit ist vorbei!. 

Wenn diese Zeit kommt, wird es definitiv die Befreiung der Seelen vom Joch 

eines Systems von Prüfungen und Sühne sein, in dem Schmerz und Leid 

immer eine sehr reale Möglichkeit waren.  

Die Befreiung aus diesem Kreislauf der Prüfung und Sühne wird wirklich eine 

wunderbar große und überaus wichtige Sache sein.  Sie müssen also zunächst 

einmal keine Angst vor dem Event haben.  Der wichtigste Punkt ist, dass wir 

uns nicht fürchten sollten, denn diejenigen, die die Kontrolle haben (GOTT*), 

sind diejenigen, die uns erschaffen haben. Die ENERGIE DER SCHÖPFUNG 

ist auch die Energie, die alle Ereignisse vorantreiben wird, damit die Erde 
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endlich ihren Übergang vollzieht und die Menschheit, die Seelen, aufsteigen.  

Manche Ratschläge sind vage und sagen, dass viele von uns bereit sind oder 

sein werden, denen zu helfen, die irgendwann Angst haben oder nicht wissen, 

was sie tun sollen. Wahrscheinlich sind Sie, die Sie hier in dieser Gruppe sind, 

in dieser Familie, von der ich immer sage, dass wir hier eine Familie sind, in 

einer mehr oder weniger ähnlichen Frequenz, einer Harmonie, einer Affinität 

verbunden. Aus diesem Grund kommen die Orientierungen und du nimmst sie 

auf, weil du diese Informationen brauchen wirst, andernfalls wärst du in einer 

anderen Gruppe, in der die Orientierungen etwas anders sind. Wenn du also 

hier bist, bist du wahrscheinlich in der Gruppe, die denen helfen wird, die sie 

brauchen Es. Deshalb fühlen wir uns in der Familie oder im Freundeskreis 

manchmal allein, niemand ist mit unseren Vorstellungen einverstanden. Warum? 

Weil es nicht notwendig ist. 

Wir sind hier, in einer Seelenfamilie, die bereit ist, die notwendigen 

Anweisungen zu erhalten und zu handeln, wenn die Zeit gekommen ist. Ich 

zitiere hier gerne einen Satz, den ich seit 8, 9, 10 Jahren wiederhole. Obwohl 

wir nicht über die genauen Informationen verfügen, wird es „etwas 

anderes“ sein, was auch immer das Ereignis ist und auf welche Weise es auch 

sein mag, und wenn dieses „etwas anderes“ eintrifft, müssen wir einfach 

rationalisieren und uns sagen: „So ist das Ereignis.“ Dies liegt daran, dass 

selbst Menschen, die sich für wach halten, immer noch eine gewisse Angst in 

sich tragen. Es bereitet einem Gänsehaut, über bestimmte Dinge 

nachzudenken, etwa über das „Ereignis“, den Kontakt mit den 

„Außerirdischen“ und andere Informationen, die wir immer noch nicht 

vollständig verstehen, und es ist normal, so etwas zu empfinden.  

Keine Sorge, niemand betritt einen Wald, egal wie vertraut er ist, ohne ein 

wenig Vorsicht, eine kleine Anleitung, um sich zumindest ein wenig sicher zu 

fühlen, und das Ereignis bringt uns diese Perspektive und diese Unsicherheit, 

und das ist normal dass wir alle immer einige Zweifel haben und was wir tun 

sollen! Aber was ich hier sage, dient, hat gedient und wird weiterhin dienen, wir 

müssen es nur verstehen!   

Damit sind wir nun endlich an diesem Punkt angelangt.  Bezüglich des 

Ereignisses gibt es meines Erachtens nicht viel mehr zu sagen, da wir nicht 

viele Informationen oder Gewissheit haben, aber wir können sagen, dass 
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dieses Ereignis bereits etwas mit sich bringt, das viele Menschen erwähnen, 

ohne wirklich zu verstehen, was die Umkehrung der magnetischen Pole der 

Erde bedeutet . Viele glauben, dass der Südpol und der Nordpol ihre Plätze 

tauschen werden.  Es ist nicht so. Das sind die geografischen Pole. Wenn sie 

sich ändern würden, würde unsere Sonne nicht den gleichen Weg einschlagen 

wie sie, das wäre klar. Die Sonne würde sich bereits auf einer anderen Bahn 

bewegen, sodass die Teile des Hauses, die letztes Jahr im Juni zu bestimmten 

Tageszeiten Sonne und Schatten erhielten, nun anders wären. Aber so ist es 

nicht. Alles ist genau wie zuvor. Was sich ändert, sind die magnetischen Pole. 

Was bedeutet das?. Es ist verständlich, dass die magnetischen Pole diejenigen 

sind, die Richtungen, Sensoren, auch bei Tieren, insbesondere Kompasse und 

sensorische Orientierung, leiten. Tatsächlich gibt es einige Probleme mit Walen, 

Walen, Delfinen und einigen Vogelarten. Wir haben einige Berichte, wenn auch 

noch sehr wenige, aber es sind bereits gewisse Sinnesstörungen spürbar, 

insbesondere bei einigen Tieren. 

Ich würde sagen, dass beim Menschen niemand diese Störung bemerkt, dass 

wir Symptome unterschiedlicher Art und unterschiedlicher Empfindungen 

verspüren, die wir vorher nicht verspürt haben. Viele hängen mit diesem 

sensorischen Problem zusammen, das auf die Umkehrung der magnetischen 

Pole zurückzuführen ist.  

Ich erkläre es gerne so, wie ich es verstehe. Manchmal sind es Wörter, die für 

einige funktionieren, für andere jedoch nicht, weil jeder seine eigene 

Interpretation hat.  Aber einige Informationen, die ich etwa im Jahr 2016 erhielt, 

besagten, dass die Erde ursprünglich nicht um diese 25° geneigt war und dass 

diese Neigung durch die Schatten verursacht wurde, als die Erde das empfing, 

was wir die Archonten nennen, jene des KEINEN LICHTS, die im Laufe der Zeit 

das erschaffen haben, was sie sind der Menschheit angetan. Diese Rassen 

kamen vor etwa 350 Jahren hierher, obwohl wir nicht sicher sind, wann sie 

diese Neigung im Land verursacht haben. Sie verfügen über Technologien 

dafür, die die Erde um 25° neigen lassen. Das von der Sonne kommende Licht 

dringt nicht direkt in ihre magnetische Achse ein. Es kommt von der Seite, wie 

bei einem Seitenaufprall, wie bei einem Zusammenstoß zweier Autos. Es dringt 

nicht von vorne ein, sondern von der Seite und lenkt so das Licht ab. Und die 

Verdunkelung des Lichts auf der Erde führte zu einer noch größeren 
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Gefangenschaft unseres Bewusstseins. Deshalb macht es sehr viel Sinn, wenn 

wir verstehen, dass alles Licht ist, alles Energie ist, alles Frequenz ist.  

Wir sind uns sicher, dass in diesem letzten PLEIADISCHEN ZYKLUS, den wir 

den MAYA-KALENDER von 25920 Jahren nennen, 

 

 

 

Abb. 1.- Maya-Kalender 

Nicht nur die Neigung der Erde war bereits erfolgt, sondern es wurde auch ein 

magnetisches Gitter um die Erde herum geschaffen. Ein magnetisches Gitter ist 

wie ein Spinnennetz ohne Platz für Wesen aus anderen Sphären, WESEN DES 

LICHTS, die das Gegenteil von NICHT-LICHT sind, um offensichtlich hierher zu 

kommen, um die Menschheit zu befreien.  Sie errichteten eine Art Mauer, durch 

die niemand hindurchgehen konnte. Mit diesem Magnetgitter schlossen sie 

auch die Portale. 

Wir wissen, dass die Kommunikation zwischen Welten nicht über Schiffe erfolgt. 

Die Schiffe würden lange brauchen, selbst wenn sie mit Lichtgeschwindigkeit 

unterwegs wären. Es gibt Planeten und Sterne in einer Entfernung von 40-50-

100.000 Lichtjahren. Sie können in wenigen Minuten oder Sekunden durch die 

Portale reisen. Also schufen sie dieses magnetische Gitter, sie schlossen auch 

diese Portale und hinterließen nur noch wenige Portale, die nur sie nutzen 

würden, um mit ihren Ursprüngen, ihren Planeten und Ursprungssternen zu 
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kommunizieren. Deshalb hat es so lange gedauert, bis sich die Erde befreit hat, 

weil es hier keine Möglichkeit gab, hineinzukommen. 

Einige Channelings brachten uns Daten, dass es erst im letzten Jahrhundert, 

etwa 1970-1980, tatsächlich möglich war, einige Portale zu öffnen, nur einige. 

Damit begannen einige Schiffe von Wesen der Befreiung, Wesen des Lichts 

einzutreffen. Und erst jetzt, innerhalb weniger Jahre, zwischen 4 und 6 Jahren, 

begann sich das magnetische Gitter aufzulösen.  

Sobald dieses Gitter durchstochen ist, ist es wie ein Ballon, der Luft verliert und 

beginnt, sich zu entleeren. Sobald dieses Gitter durchbrochen war, konnten die 

Dunklen, diejenigen des NICHT-LICHTS, diese Löcher nicht mehr reparieren 

oder den Durchgang blockieren, obwohl sie über Skalarplasmawaffen verfügten. 

Untersuchen Sie Top-Lets, die Bomben sind – man sagt Top-Lets-Bomben. Sie 

werden ein wenig verstehen, was das bedeutet. Es handelt sich um äußerst 

mächtige Waffen, tausendmal stärker als eine der Menschheit bekannte 

Atombombe. Sie drohten mit der Zerstörung des Planeten und seiner 

Menschheit. Es war die Armageddon-Linie, über die wir hier so oft gesprochen 

haben. 

Nicht nur die Neigung der Erde war bereits erfolgt, sondern es wurde auch ein 

magnetisches Gitter um die Erde herum geschaffen. Ein magnetisches Gitter ist 

wie ein Spinnennetz ohne Platz für Wesen aus anderen Sphären, WESEN DES 

LICHTS, das Gegenteil von NICHT-LICHT sind, um offensichtlich hierher zu 

kommen, um die Menschheit zu befreien.  Sie errichteten eine Art Mauer, durch 

die niemand hindurchgehen konnte. Nachdem das Magnetgitter vom Portal 

entfernt wurde. 

Wir wissen, dass die Kommunikation zwischen Welten nicht über Schiffe erfolgt. 

Die Schiffe würden lange brauchen, selbst wenn sie mit Lichtgeschwindigkeit 

unterwegs wären. Es gibt Planeten und Sterne in einer Entfernung von 40-50-

100.000 Lichtjahren. Sie können in wenigen Minuten oder Sekunden während 

des Portals reisen. Nimm auch diese magnetischen Gitter, nimm sie aus dem 

Portale und hinterlasse sie in derselben Nacht wie das Portale, die nur sie 

nutzen würden, um mit ihren Ursprüngen, ihren Planeten und Ursprungssternen 

zu kommunizieren. Deshalb hat es so lange gedauert, bis sich die Erde befreit 

hat, weil es hier keine Möglichkeit gab, hineinzukommen. 
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Einige Channelings brachten uns Daten, dass es erst im letzten Jahrhundert, 

etwa 1970-1980, tatsächlich möglich war, einige Portale zu öffnen, nur einige. 

Damit gelang es, einige Schiffe von Wesen der Befreiung, Wesen des Lichts 

einzutreffen. Und erst jetzt, innerhalb weniger Jahre, zwischen 4 und 6 Jahren, 

begann sich das magnetische Gitter aufzulösen.  

Sobald dieses Gitter durchstochen ist, ist es wie ein Ballon, der die Luft verliert 

und beginnt, sich zu entleeren. Sobald dieses Gitter durchbrochen war, konnten 

die Dunklen, diejenigen des NICHT-LICHTS, diese Löcher nicht mehr 

reparieren oder den Durchgang blockieren, obwohl sie über 

Skalarplasmawaffen verfügt. Untersuchen Sie Top-Lets, die Bomben sind – 

man sagt Top-Lets-Bomben. Wenn wir im wenig verstehen wären, wäre es das 

bedeutet. Es handelt sich um eine äußerst mächtige Waffe, tausendmal stärker 

als eine der Menschheit bekannte Atombombe. Sie droht mit der Zerstörung 

des Planeten und seiner Menschheit. Es war die Armageddon-Linie, über die 

wir hier so oft gesprochen haben. 

 

 

Abb. 2.- Pyramiden von Ägypten 

 

Die Pyramiden waren uralte Energieportale, die die Energie der Erde direkt mit 

den Energien der Sterne und Frequenzen höherer Dimensionen verankern. 

Diese Pyramiden wurden durch die Ley-Linien verbunden, über die ich bereits 

zuvor gesprochen habe.  Ley-Linien sind Wirbel, die in Linien wie Flüsse 

verlaufen, die den gesamten Planeten bedecken und die Pyramiden verbinden, 

die die Portale darstellen.  Diese Wirbel dienen also auch als Portale oder 

Miniportale. Und deshalb haben die Dunklen auf jede erdenkliche Weise 

versucht, diese Wirbel zu schließen. Viele von ihnen sind Wirbel der Göttin: 

Gott, der Vater, Gott, die Mutter, Gott, der Sohn. Das ist sehr wichtig, weshalb 
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es auf diesem Planeten so viele Probleme zwischen dem Männlichen und dem 

Weiblichen gibt. 

 

 

Abb. 3.- Ley-Linien 

Warum die Muttergöttin vor langer Zeit von den Dunklen unterdrückt wurde. Die 

Energie der Göttin, des Weiblichen, wurde unterdrückt. Wir haben 

Informationen darüber, dass der Vatikan selbst, der lange nach dem Kommen 

Christi gegründet wurde, von denen geschaffen wurde, die zu dieser Zeit auf 

der Erde das Sagen hatten. Deshalb wählten die Könige die Päpste und die 

Päpste wählten die Könige. Es war ein ziemliches Fest und der Vatikan schuf 

seine katholische Religion und errichtete Denkmäler wie Kathedralen in jedem 

Wirbel der Göttin und übernahm so die Kontrolle.  

Sie hatten die Kontrolle über die Kommunikation mit den galaktischen Wesen, 

weil sie den Schlüssel zu den Wirbeln der Portale besaßen. Kurz gesagt, die 

Arbeit war so gut gemacht, dass nur Hilfe von außerhalb der Erde sie zerstören 

konnte. Und dank des GÖTTLICHEN PLANS wurde es erreicht und schließlich 

gibt es mit der Änderung der Zeitlinie der Erde im Jahr 2010 nichts mehr, was 

die Befreiung der Menschheit verhindern kann. Es ist eine Frage der Zeit und 

es ist besiegelt, denn in den höchsten Sphären, in den höchsten Bewusstseinen 

ist es bereits abgeschlossen.  Das Ende ist bereits bekannt. Wir haben keine 

Gefahr mehr, dass die Menschheit auf dem Planeten zerstört wird.  

Das magnetische Gitter wird nun im Auftrag der Menschheit vom LICHT 

kontrolliert und genutzt, wobei die Neigung der Achse geändert oder diese neue 

Neigung, die zuvor existierte, wiederhergestellt wird. Es lässt auch zu, dass das 

Licht kommt, deshalb findet die Neigung bereits statt, oder die Änderung der 

Neigung, weil es gekippt wurde und nun zu seiner ursprünglichen Form 

zurückkehren wird. 
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Das stärkere LICHT dringt auch mit größerer Kraft ein und zerstört das Gitter 

noch mehr. Es befreit das Gewissen. Es blendet die dunklen Gewissen, die das 

LICHT nicht ertragen können. Deshalb haben sie die Bunker gebaut, um sich 

unter der Erde zu verstecken, weil sie glauben, dass sie durch das Verstecken 

unter der Erde überleben können, wenn der Blitz kommt. Dies ist jedoch 

unmöglich, da dieser Sonnenblitz auch den gesamten inneren Mittelpunkt der 

Erde durchdringen wird.  

Es gibt keinen Ort außerhalb der Erdkruste und auch nicht im Inneren der Erde, 

der vor diesem Einfall des LICHTS immun wäre. Und das ist es, was wir jetzt, 

vor kurzem, gesehen haben, in dem „Jemand“, ich möchte hier keine Namen 

nennen, offiziell in den Medien erklärte, er wolle einen Multimillionen-Dollar-

Plan entwickeln, offensichtlich um Ressourcen zu beschaffen, um einen … 

Schutzschild zwischen der Erde und der Sonne, um die Ankunft des 

Sonnenlichts auf der Erde zu verhindern, und argumentierte, dass dies die 

Temperatur der Erde senken würde.  

Es gibt immer eine Entschuldigung für jede Handlung, aber nichts wird 

funktionieren. Nichts, absolut nichts, wird das Geschriebene, das Definierte und 

das, was bereits abgeschlossen ist, ändern. Also die multidimensionalen 

Portale, die an vielen Orten auf der Erde verstreut sind, hauptsächlich innerhalb 

der Pyramiden oder unter den Pyramiden, auf jenen Ley-Linien, wo es Wirbel 

gibt, 

 und an anderen Orten, hauptsächlich in den Ozeanen und innerhalb der 

Ozeane, gibt es Wale, die die Energie der Erde durch diese Wasserportale 

verankern. Die Wale sind direkt mit dem Sirius-Portal verbunden. 

 

Abb.4.- Sirius 
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Ohne Wale hätte die Erde wahrscheinlich nicht die Frequenz, ihren Übergang 

und Aufstieg abzuschließen. Die Wale haben einen wunderbaren Job gemacht, 

deshalb werden sie ihre Mission zu Ende bringen. Viele verlassen bereits den 

Planeten Erde, weil sie auch Bewusstseine haben und dies eindeutig mit der 

Veränderung der magnetischen Achse zu tun hat, die ihr Sensor ist, sodass sie 

verloren gehen, desinkarnieren und sterben.  Aber es liegt daran, dass auch 

sein Ende gekommen ist.  

Ich weiß nicht, ob wir auf der Neuen Erde Wale haben werden. Vielleicht gibt es 

ein anderes Bewusstsein, weil dieses hier seine Arbeit beendet oder bereits 

beendet hat. Es ist also offensichtlich eine Frage der Zeit, ob sie in ihre 

Heimatwelten zurückkehren oder ein neues Bewusstsein für die Neue Erde 

entwickeln, das alles verändern wird.  

Diese multidimensionalen Portale kommunizieren jetzt nur noch mit Welten, die 

vom Licht kontrolliert werden. Die Erde ist bereits Teil der Galaktischen 

Föderation der Welten, weil sie aus der Hand derer des Nicht-Lichts befreit 

wurde und es nun einen Zustrom von Wesen aller Art und aller Rassen gibt, die 

am ENDE DES ZYKLUS hierher kommen Etwas beisteuern, sei es Technik, 

magnetisches Hilfsmittel oder einfach ein Booster, um die Reinigung 

abzuschließen. 

 

 

Abb.5 Galaktische Föderation 



 11 

Sie sind alle ohne Einschränkungen hier. Einige Kontaktdaten fehlen. Vor der 

Kontaktaufnahme erhalten wir die Nachricht, dass es sie gibt. Wir müssen 

verstehen, dass sie schon seit langer Zeit hier sind, auch wenn sie daran 

gehindert wurden zu kommen, waren sie außerhalb der Erdatmosphäre und 

warteten auf eine Gelegenheit. Deshalb wurden wir hier noch nie allein 

gelassen. Der GÖTTLICHE PLAN hat uns nie vergessen. Wir haben nur eine 

schwierige Zeit durchgemacht, die Zeit, als die Schatten die Erde zu ihrem 

Eigentum machten und die Menschheit einsperrten, um sie zu versklaven.  

Diese Zeit der Sklaverei, der Schulden und der Arbeit, denn das ist es, wozu 

diejenigen ohne Licht hierher gekommen sind, diese Zeiten gehen zu Ende. Es 

ist das Ende der Fahnenstange, also werden die neuen Systeme, die kommen 

werden, alles verändern, was wir wissen: religiöse, finanzielle, staatliche, 

Energie-, Gesundheits-, Transport-, wissenschaftliche Systeme, ... was auch 

immer es sein mag. Alles wird sich ändern.  

Weil sie die Kontrolle über die Systeme übernommen hatten, würde jeder 

Mensch, der eine brillante Idee hatte oder eine neue Technologie entdeckte, 

nirgendwo hingehen, wenn sie nicht vom System genehmigt wurde. Das ist bei 

Tesla passiert. Das geschah mit dem Medizinwissenschaftler Wilhelm Rage, 

der die Organic Box entwickelte, einem Prototyp des Medizinbetts, und mit so 

vielen Entdeckern, mit so vielen Technologien, freier Energie, Teleportation. 

Alles, was keinen Nutzen bringt, wurde unterdrückt, weil es sich dem System 

unterwerfen musste, und wir haben kürzlich gesehen, dass jede Person, sei es 

innerhalb einer Religion, in der Politik, in der Wissenschaft, im 

Gesundheitswesen, im Bildungsbereich, jeder, der darüber nachdenkt Es geht 

nicht um das Wohl der Menschheit, sondern um das Gute, das in der Erzählung 

nicht verfolgt wird. Weil? Weil das System der Matrix entgegensteht und diese 

Matrix wirklich vollständig aufgelöst werden muss und sie löst sich bereits auf.  

Es wird nicht lange dauern, bis wir die Wahrheit, die Offenbarungen und die 

Apokalypse sehen. 

Wir leben in der Zeit der Apokalypse. Wir sind schon drin. Es wird nicht mehr 

lange dauern, bis es vorbei ist und die Wale ihre Mission erfüllen. Es wird keine 

Überraschung sein, wenn sie verschwinden, denn wir werden sehen, wie viele 

Rassen, Tier- und Pflanzenarten verschwinden und andere auftauchen werden. 

jetzt in dieser Zeit des Übergangs.  Innerhalb der neuen Energien der Erde 
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sehen wir, dass es in den Ozeanen zusätzlich zu den Walen ein weiteres 

großes Potenzial gibt, das noch nicht offenbart oder nicht untersucht wurde, 

oder vielleicht wurde es untersucht, aber nichts gezeigt, was so ist was Es ist 

als Plankton bekannt.  

Plankton ist die wichtigste Energie im Wasser und wurde bisher für nichts 

genutzt. Es wird gesagt, dass es einige Fischrassen oder -arten gibt, die sich 

von Setzlingen ernähren. Ich weiß es nicht, ich habe diese Informationen nicht, 

ich habe nichts Wissenschaftliches hier und bei mir, ich habe nur das, was mir 

durch höhere Bewusstseine übermittelt wird, von denen ich manchmal nicht 

einmal weiß, was das Sit-in ist Ist.  

Sie sagen mir, dass es sich um lebende Organismen handelt, die im Wasser 

schwimmen. Es kann sich dabei um photosynthetische Lebewesen oder 

leuchtende Dinge wie kleine Tiere handeln. Wenn Sie also nachforschen, 

werden Sie etwas über Biolumineszenz herausfinden. Es ist wahr, wenn einige 

Dinge tatsächlich existieren. In allem, was existiert, ist irgendwo geschrieben, 

warum man nicht alles löschen kann, was geschrieben steht, selbst wenn es 

wahr ist. So viele Menschen sehen Lichter über dem Wasser, in den 

Wasserfällen, auch in den Wäldern, manchmal sind die bunten Lichter, die man 

sieht, Plakton, besonders über dem Wasser. Aber wie wir wissen, haben 

Pflanzen viel Wasser. Unabhängig davon gibt es einige Anzeichen dafür, dass 

wir jetzt, im letzten Moment des Übergangs, wissen werden, was diese 

Planktons wirklich sind und wozu sie dienen. Sie werden sehr wichtig sein.  Wir 

haben immer noch keine weiteren Informationen kanalisiert, also sind wir in 

Erwartung, aber ich würde sagen, die Anzeichen sagen uns, dass es sich um 

eine grundlegende Energiequelle handelt, die wir in dieser letzten 

Übergangsperiode mindestens für die nächsten 20 oder 30 Jahre nutzen 

werden bis zum wahren Ende des Planetenübergangs im Jahr 2030. 

Mit neuen Technologien, neuen Energiequellen und neuen Lebensweisen auf 

diesem Planeten werden wir also auch etwas haben, das mit Plankton zu tun 

hat, dieser fantastischen Energie, die schon immer da war und auf ihren 

Moment gewartet hat, genau wie wir alle darauf gewartet haben unsere letzte 

Mission. Die Tiere haben ihre letzte Mission. Pflanzen haben ihre letzte Mission. 

Der Planet hat seine letzte Mission. Die Elementare haben ihre letzte Mission. 

Wir Menschen, jeder hat seine eigene Mission, sowohl einzeln als auch als 
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Kollektiv, und es gibt auch die Missionen unserer galaktischen Brüder, und all 

dies ist Teil des GROSSEN PLANS, der ein PERFEKTER PLAN ist.  

Was ist zu tun, wenn die Veranstaltung kommt? Um die Eingangsfrage zu 

beantworten, würde ich also zunächst einmal sagen: – Hab keine Angst. 

Zweitens wissen Sie, was zu tun ist. Sie werden inspiriert sein, und wenn Sie 

nicht wissen, was Sie tun sollen, entspannen Sie sich und genießen Sie die 

Stimmung. Feiern und feiern Sie, denn wenn wir die Geräusche des 

EREIGNISSES hören, hat die Party bereits begonnen. Es wird ein Moment des 

Feierns sein, nicht der Angst oder Furcht. Es wird Angst und Schrecken geben, 

ja, aber solche, die vor Angst und dichten Energien vibrieren.  

Ihr werdet nichts Negatives spüren, im Gegenteil, alles wird positiv, wunderbar, 

fantastisch sein und so verlasse ich euch jetzt mit meiner Umarmung des Lichts 

für jeden von euch. 

Denken Sie daran, dass die Fünfte Dimension ein Schwingungszustand ist und dass 

die Entscheidung, auf der NEUEN ERDE zu schwingen, eine persönliche 

Angelegenheit ist und ein inneres Erwachen beinhaltet, einen Prozess der Erhöhung 

der eigenen Schwingungsfrequenz. Es ist eine Reise der Selbstfindung und 

Verbindung mit dem Göttlichen in jedem von uns, ein Übergang zu einem Zustand der 

Liebe, Harmonie und Einheit. Wir wünschen Ihnen Segen in Ihrem Leben.- 

Danke Danke Danke 


